



Ich kreierte mir
MEIN LEBEN
IN FÜLLE

*Erlösungen zum
lichtvollen Sein*

ALEXANDRA NEUBECKER | JAHN J KASSEL



Die Kraft meiner Verwandlung

MEINE VERÄNDERUNG IST DIE VERÄNDERUNG DER WELT



Ich erfahre mich als reiner Ausdruck Gottes
und wirke durch die Energie der Liebe

Ich entlasse alle destruktiven Energien und bin wieder mein Herr,
mein Meister mein Liebes-Selbst – in meiner mir gegebenen Schönheit

Mein Lebenssinn ist:

JETZT zu erkennen, aufzulösen und zu erleuchten

JETZT mir meiner Einmaligkeit gewahr zu werden

JETZT in meine Allmacht und in die bedingungslose Kraft meiner
Liebe zu gelangen

Durch meine LIEBE wird alles liebevoll

Durch meinen FRIEDEN wird alles friedlich

Durch mein EINSSEIN wird die Menschheit geeint

JA, ICH WILL!



Herz

MEINE HEILUNG GESCHIEHT AUS MEINEM HERZEN HERAUS



Zu leben aus dem Herz heraus, bedeutet, stets bewusst mit meinem Herzen verbunden zu sein und kraft meiner Liebesenergie zu handeln.

Ich transformiere und erlöse alle Verletzungen, Irritationen und Schmerzen, alle Täuschungen, Ängste und Blockaden, die mein Herz belasten, im Ozean der Liebe.

Es bedarf meiner Absicht, um aufzuräumen in all meinen Ebenen, Dimensionen und als vollständiges Wesen, um ganz und heil zum Wohle der Schöpfung beizutragen.

Durch meine Herzensöffnung gelange ich Erkenntnis.

Ich rufe das Licht und vertraue meiner Führung. Mein Herz birgt alle Antworten und die Schlüssel dazu befinden sich in mir.

Unendliche Fülle und unermessliche Liebe sind meine Geschenke, sobald ich eingehe in mein heilendes und liebendes Herz.

JA ICH WILL!

Erwartung

UNEINGESCHRÄNKTE FÜLLE GIBT ES NUR IM JETZT –
ERWARTUNG LIEGT IN DER ZUKUNFT



Erwarte ich mir etwas, binde ich meine Energien in der Zukunft und halte mich selbst davon ab im JETZT zu sein. Kaum habe ich eine Erwartung erfüllt, erscheint das nächste Ziel und ich warte wieder – bin in Erwartung.

Im Sein ist alles da – unmittelbar und JETZT.
Verstehe ich das göttliche Gesetz, dass im Sein für mich immer gesorgt ist, kreiere ich mir mein Leben in Fülle. Ich wurde geboren, um aus meinem wahren Wesen heraus zu wirken.

*Ich löse alle Erwartungen auf, um selbstbestimmt zu sein.
Ich bin frei und in meiner Kraft, verankert in meinem Sein,
verbunden mit meiner Essenz.*

Licht und Liebe erstrahlen aus meinem Wesen.

JA ICH WILL!



Hoffnung

HOFFNUNG, GLAUBE, TRAUER SIND ILLUSIONEN –
MEINE ANBINDUNG AN DIE URQUELLE DES SEINS LÖST SIE AUF



Die Hoffnung ist die Zuflucht für die Beladenen, das Warten auf Erlösung. Wird meine Hoffnung enttäuscht, falle ich in Trauer und mein Energiefluss ist gelähmt. Im Fluss des Lebens bin ich lebendig, beweglich und bereit zu gestalten, was mein Leben mit mir vorhat.

Es braucht keine Hoffnung, wo Wissen ist.

Es braucht keinen Glauben, wo Vertrauen ist.

Ich werde VERTRAUT mit meiner Kraft hebe mich automatisch aus trägen Gefühlsstrukturen heraus. Der Glaube wird durch mein uneingeschränktes Vertrauen in die Allmacht Gottes ersetzt, da ich wieder an diese Kraft angebunden bin. Die Trauer geht, weil ich aus einer freudigen Bewusstheit heraus schöpfe.

Ich lasse mein Licht erstrahlen und erfahre bedingungslose Liebe und Frieden.

JA ICH WILL!

